

# 報 告 書

令和5年9月27日

座間市議会議長

荻原健司 殿

自民党・いさま

内藤幸男

次のとおり報告します。

- 1 視察日時 令和5年7月25日（火） 午後2時～午後4時45分
- 2 視 察 先 東京都世田谷区保険医療福祉総合プラザ「うめとびあ」
- 3 視察項目 世田谷区児童相談所について
- 4 概 要 別紙のとおり

令和5年9月27日

座間市議会議長

荻原健司 殿

自民党・いさま

内藤幸男

視察所感 世田谷区保険医療福祉拠点について

7月26日に、関東若手議員の会の東京エリア研修で、世田谷区の保健医療福祉拠点『うめとぴあ』を視察させていただきました。

うめとぴあは、「住み慣れた地域で安心して暮らし続けることのできる地域社会の実現」を目指した拠点で、保健センターや初期救急診療所、福祉人材育成・研修センター、休日夜間薬局、認知症在宅生活サポートセンター、カフェ、会議室などがひとつの建物に集約されています。

令和2年4月開設の施設とあって、QRコードを読み込むと方向を教えてくれる点字ブロックやグリーンインフラ、免震などの新しい技術も詰まっていました。

第1部では、総合プラザで行っている各種事業や建物の構造(免震)、グリーンインフラの取組等について、施設を見学しながら担当課職員の説明を受けました。

第2部では、パラリンピックの競技であるボッチャを体験させていただきました。世田谷区役所のボッチャ部長とも対戦をさせていただき、老若男女誰もが楽しく参加できるボッチャの魅力を体感しました。

非常にスケールが大きく、世田谷らしい施設でしたが、保健医療福祉拠点を一か所に集約するメリットや多くの方々に福祉に関心を持ってもらう取組など、実際に見学や体験をすることで、より学びを深めることができました。